



ぱんだ通信 No.7



☆祭見と考えるカの育ち☆

R6.11

心地のよい秋晴れの日が続き、たくさんお散歩に出かけることができました♪ 戸外に出ることを楽しんでいる子どもたち。その時に、見つけたもの、感じたことをご紹介します!



2本くっついた松の葉を 拾い「お箸みたい」と言っ て自分の指をつまんで **みています!(^^)!**





小道を走っている時に急に立ち 止まり、道のわきにしゃがみ込 んだと思ったら、、、。「みてー」 と木の実を嬉しそうに見せてく れました!走りながらも、周りの 自然にも気が付いて、発見を楽 しんでいるのだと感じました♪

散歩に行くと木の上から音 が!見上げるとクレーン車の上 で作業をしている人を発見!な かなか出会えない貴重な場面 にジーっと見つめる子どもたち でした♪

普段は歩かないような険しい道 も枝に当たらないように頭を 下げたり足をあげたりしながら どんどん進んで行く姿が 勇ましく感じました!



柿を収穫!

新聞紙を丸めて柿やサツマイモを子どもたちと作り、保育室の壁に飾りました♪柿の木を 見つけると、ブロックをつなげて長い棒を作って、木の下まで椅子を運んで乗り、柿を つんつん!棒を上手にコントロールして高い所に飾ってある柿を落とし、見事に収穫(*^^*) 身の回りの環境に対して、工夫して関わっている姿にすごいなぁと思いました!



おねがい

早もう11月末ですね。たくさん成長してきている子どもたちは、自分の身支度も頑張っています!その中で、子どもたち が支度をしやすいように以下の点をご協力お願い致します。

- ・上着の首元には紐を付け、フックに掛けやすいようにして下さい。→
- ・朝お持ちいただいている着替えは、マイバックの中ではなくゾウさんバックの中に直接入れて下さい。
- ・大きいマイバックは着替え袋、小さいマイバックはオムツ袋として使用して下さい。

また、持ち物等の間違えが起きにくいよう、子どものかばん含め、すべての持ち物に分かりやすい記名をして下さい。 記名がないと誰の物か分からなくなってしまうので、ご協力よろしくお願い致します。